

Le Judo-Club de Ludres organisait samedi son 4ème Open Kata. Cette compétition fédérale consiste à reproduire le plus fidèlement possible les mouvements fondamentaux du judo. Les katas mettent en valeur les qualités de base du judoka et permettent d'assurer la transmission fidèle et intégrale de cette discipline.

Hervé Féron s'est rendu à la remise de récompenses l'après-midi. Il était accompagné à cette occasion de René Mangin, Vice-Président du Conseil Général de Meurthe-et-Moselle, Daouia Bezaz, Conseillère Régionale déléguée, Francine Thomas, Adjointe au Maire de Ludres déléguée à la Culture, et de Claude Lombard.

